

Newsletter April 2013

**Neues Equipment für den Eliya Kindergarten,
und das Eliya Kinderheim
Eliya Kinderfest zum Sri Lanka Neujahr
Einsatz des neu gebauten
Wasserspeicherhauses
Neues Eliya Familienmitglied: Ponyhengst
Suda
Abschied von Stier Rata**



Eliya Kinderheim e.V.
Marie-Juchacz-Str. 8
67663 Kaiserslautern

www.eliya-kinderheim-srilanka.com
info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Ihre Ansprechpartnerin:
Angelika Riedlinger

Fon: +49 (0) 631 / 26 222
Mobil: +49 (0) 152 / 075 556 08

Im Eliya Kindergarten hüpfen bereits sieben kleine Zwerge herum! Wenn sie nicht hüpfen sitzen sie auch jeden Tag (fünf mal die Woche) an ihren neuen gelben Holztischen - zum Malen, Basteln und Schreiben üben. Und die brandneue kleine Spielküche ist der Hit!



Neue Tische im Eliya Kindergarten



Spielküche im Eliya Kindergarten

Die Eliya Kinderheim Jungs haben sich am 17.03.2013 riesig über den neuen Tischtennistisch mit samt dem Equipment von Alex aus Berlin gefreut! Nicht nur das hat er gespendet, er hat auch einen tollen Volleyball, zwei Badminton Sets und Werkzeug für Reparaturen in Haus und auf der Farm geschenkt! Vielen Dank lieber Ibis Guesthouse Urlauber Alex!



Tischtennis-Spaß!



Neues Garten Equipment!

„Wenn Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Einen Tag später wurde Eliya eine tolle Spende von 500,- Euro von Norbert aus Münster überreicht! Norbert sammelt regelmäßig im Bekannten- und Freundeskreis für Projekte in Sri Lanka. Dieses mal kam die freudige Überraschung Eliya zugute! Es werden von dem Geld Kokosnuss-, Obstbaum,- und Gemüsesetzlinge zur Erweiterung der Eliya Farm, sowie Gartenequipment gekauft!

Stanley mit seinen neun Jahren war der bisher jüngste Praktikant im Eliya Kinderheim! Zusammen mit seiner Mutter Nicole verbrachte er helfende Osterferien mit unseren Heimkindern! Die braunen Sri Lanka Jungs lieben ihren neuen weißen Freund sehr – und der Abschied nach drei Wochen war gar nicht leicht!

Nicole und Stanley spielten nicht nur mit den Kindern, sie halfen im Kinderheim bei den täglichen Aktivitäten, übten Englisch mit den Kindern und haben auch ganz viele Spenden mitgebracht: Bastelmaterial und eine Gitarre, Schreibwaren und Geld – gespendet von Stanleys Klassenkameraden, ganz viele Sporttaschen und Mäppchen, dazu einige Schultaschen, gesponsert von der Firma Ergobag! Vielen Dank für die Zeit, die Hilfe und für all die tollen Dinge!



Sporttaschen von Firma "Ergobag"!

Wir vergessen nicht die „unauffälligen“ Spender, ehrenamtlichen Helfer in Deutschland und Praktikanten vor Ort! Allen helfenden Menschen sei ein herzliches Dankeschön ausgesprochen! Und auch besonders dem einheimischen Team in Eliya – Heimmutter Janaki (und Erzieherin), Heimtante Anoma (und Köchin), Heimvater Ranasingha (und Lehrer), Heimonkel Gine (und Gärtner) und Heimsekretär Nalin (und Tuck-Tuck-Fahrer) sind spitze!

Am 29.03.2013 fand das Eliya Kinderfest zum Sri Lanka Neujahr statt! Gestartet wurde die Feier im Kindergarten, fortgeführt auf dem Gelände vom Kinderheim. Viele Kinder und Erwachsene vom Dorf Kapuhenwala waren da und haben sich an den Spielen und Späßen, sowie am Kuchen (gebacken von den Praktikantinnen Beate und Fabienne) erfreut!



Eliya Kinderfest - zuerst im Kindergarten



Eliya Kinderfest - dann auf dem Gelände vom Kinderheim

Das neu gebaute Wasserspeicherhaus ist seit dem 30.03.2013 im Einsatz! Jetzt fehlt nur noch der Verputz und der Anstrich an den Außenmauern!



Wasserspeicherhaus ist fast fertig!

Natürlich läuft nicht immer alles Rund, zwei Eliya Fahrräder wurden geklaut (obwohl sie angekettet waren) und die Eliya Jungs stellen auch häufig Dinge an – vor allem in der Schule! Zum Beispiel wurde von einem Jungen die Gartenlaube auf dem Schulgelände abgefackelt...

Aber die meisten Probleme machen unnötigerweise die Erwachsenen.

Auf sehr unschöne Weise wurde dem Eliya Kinderheim sein roter Stier Rata, die Milchkuh Gloria und das Kälbchen Kandula weggenommen! Der einheimische Spender aus Tangalle, der alle drei Tiere vor langer Zeit dem Kinderheim geschenkt hat, verlangte sie zurück und hat sie abgeholt!

Wir haben für unsere Eliya-Farm-Mitglieder gekämpft, wie wir uns für jedes unserer zwei- und vierbeinigen Mitglieder einsetzen, aber vergeblich.

Wir sind sehr traurig und entsetzt!



Rata, wir vermissen dich!

Leider gibt es rund um das Eliya Kinderheim etliche Leute, die schlecht über uns reden. Das ist sehr schade. Aber auch das können wir positiv betrachten - am Neid der anderen sehen wir den Erfolg des Eliya Kinderheim Projektes!

Seit dem 01.04.2013 gibt es großen Grund zur Freude, der Ponyhengst Suda wurde dem Eliya Kinderheim von einem Einheimischen geschenkt! Wir sind über das neue Eliya Familienmitglied auf der Eliya Farm begeistert und bedanken uns vielmals! Die größeren Jungen haben viel Spaß den Schimmel zu versorgen und zu pflegen und bald werden wir auch mit Voltigieren für Gleichgewichts- und Selbstbewusstseinstraining beginnen!



"Erstes Beschnuppern": Pony Suda, Angelika, Hunde Happy + Sweetie

Herzliche Grüße von der Eliya Familie!

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

Eliya Kinderheim e.V.

Konto: 516 989

Bank: Kreissparkasse Kaiserslautern

Bankleitzahl: 540 502 20

Für eine Zahlung aus dem Ausland (außerhalb von Deutschland) teilen Sie bitte die IBAN und den unten stehenden BIC-/SWIFT-Code Ihrer Sparkasse dem Auftraggeber der Zahlung mit:

BIC-/SWIFT-Code: MALADE51KLK

IBAN-Nummer: DE89 5405 0220 0000 5169 89

Gezielte Spenden auch unter [betterplace.org](https://www.betterplace.org) unter folgendem Link

<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>
möglich!

Eliya Kinderheim e.V.

Angelika Riedlinger

AS/01.04.2013